



nidad por la UNESCO. Un guía local profesional te llevará en un recorrido a pie por las ruinas de esta ciudad romana, sepultada por la erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Tendremos entrada sin colas, auriculares y receptor para no perder ningún detalle. Al finalizar, salida en bus hacia el puerto de **Nápoles** para embarcar en ferry hacia **Palermo**. Noche a bordo sin cena ni desayuno.

### DÍA 11 Palermo (C)

Llegada en **Palermo** y traslado al hotel. Tiempo para relajarse y acomodarse. Por la noche, disfrute de una **cena** de bienvenida en el hotel, preparándose para el viaje que le espera. Alojamiento en Palermo.

# DÍA 12 Palermo > Monreale > Palermo (D, C)

Comience el día con una excursión a **Monreale**, famosa por su arquitectura normanda y su hermosa **Catedral**, hoy declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Disfrute de algo de tiempo para comprar productos locales. Regreso a **Palermo** para una visita a pie por el centro histórico. Descubra la diversidad cultural de la ciudad a través de sus palacios, iglesias y calles llenas de vida. Visite la **Catedral**, con su mezcla de estilos y rica historia. Tarde libre. **Cena** y alojamiento en Palermo.

### DÍA 13

# Palermo > Erice > Marsala (cata de de vinos y productos culinarios regionales) > Agrigento (D, A, C)

Desayuno. Salida hacia **Erice**, encantador pueblo medieval junto al **Monte San Giuliano**. Su laberinto de callejuelas es ideal para un paseo matutino. Continuación hacia **Marsala**, célebre por su vino. Visitaremos una histórica bodega y disfrutaremos un almuerzo ligero con productos regionales. Por la tarde, salida hacia **Agrigento**. Visita al **Valle de los Templos** (entrada incluida), Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Podrás admirar monumentos y templos griegos como el de la **Concordia**, **Hércules** y **Júpiter**, uno de los más grandes de estilo dórico. Llegada al hotel por la tarde. **Cena** y alojamiento.

# DÍA 14 Agrigento > Ragusa Ibla > Ragusa (D, C)

Desayuno en el hotel y salida hacia Ragusa para visitar su encantador centro histórico "Ibla", con palacios e iglesias barrocas. Junto con otras ciudades del Val di Noto, es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Pasearemos por la antigua puerta de San Giorgio, los Jardines Iblei y llegaremos a Piazza Pola para admirar la iglesia de San Giuseppe. Continuaremos hacia la Catedral de San Giorgio, la Iglesia de las Almas en el Purgatorio y el Palacio Cosentini, uno de los ejemplos más notables del barroco tardío siciliano. Cena en el hotel y alojamiento.

### DÍA 15

# Ragusa > Noto > Siracusa > Taormina (D, C)

Desayuno en el hotel y salida hacia **Noto**, pintoresco pueblo popular por su majestuosa arquitectura barroca. Visita a la **Catedral de San Nicolò**, recientemente restaurada tras un terremoto. Luego paseo por el centro histórico. Continuación hacia **Siracusa**, en el sureste de Sicilia, para visitar la **isla de Ortigia**, la parte más antigua de la ciudad, rica en iglesias barrocas y palacios medievales. Por la tarde, llegada a **Taormina** y check-in en el hotel ubicado en el centro de Taormina. **Cena** en el hotel y alojamiento.

### DÍA 16

# Taormina > Monte Etna > Taormina (D)

Después del desayuno en el hotel ubicado en el centro, salida hacia el **Monte Etna**, el volcán activo más grande de Europa y la montaña más alta de Italia. Aprenda sobre la actividad volcánica y maravíllese con los viejos campos de lava y la roca negra de magma que hacen parte del paisaje del Etna. Si el clima lo permite, tendrá la oportunidad de subir a la cima (1800 m). Después, regreso a **Taormina**, la hermosa y romántica ciudad ubicada en el **Monte Tauro**. Regreso por la tarde al hotel y resto del día libre. Alojamiento.

#### DIA 17 Taormina (D)

Desayuno y fin de nuestros servicios.

